
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 1.025 (um mil e vinte e 

cinco), aos 16 (dezesseis) dias do mês de outubro de 2024 (dois mil e vinte e quatro) 

as 18:15min no Salão Paroquial localizado na Rua Padre Miguel Xavier de Morais. A 

Câmara Municipal reuniu-se em Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador 

Francisco Djalma Soares de Paiva e secretariada pelo vereador José Daciso Maia de 

Sousa. Estiveram presentes 9 (nove) vereadores. Aberta a Sessão foi feita a leitura da 

ata da sessão anterior, a mesma foi colocada em votação e aprovada. Seguindo foi 

apresentada a Pauta da 33º Sessão Ordinária de 2024: 1. Requerimento nº 065/2024 

de autoria do vereador Djalma Paiva, que vem justificar a sua ausência da sessão 

ordinária do dia 09 de outubro do corrente ano. Iniciando, é realizada a leitura da 

Recomendação nº 005/2024 do Ministério Público. Não houve nenhum vereador inscrito 

no pequeno expediente. Na ordem do dia, o vereador Djalma Paiva tratou de defender 

seu requerimento nº 065/2024 justificando ter faltado a sessão ordinária do dia 09 de 

outubro por estar enfermo e de repouso. Posto em votação, o requerimento nº 065/2024 

foi aprovado por unanimidade. O Presidente suspendeu a sessão por 5 minutos para 

verificarem a possibilidade de uma sessão extraordinária para que sejam tratados e 

votados os projetos de lei que se encontram em tramitação, e em comum acordo de 

todos os vereadores, a sessão acontecerá no dia 17 de outubro a partir das 09:00h da 

manhã. No grande expediente, o vereador Djalma Paiva aproveitou para parabenizar 

aos candidatos eleitos, bem como, agradecer aos seus eleitores que o apoiaram 

durante sua campanha e diz que sua trajetória política foi feita com decência. A 

vereadora Edneuda Figueredo registra que, mais uma vez por perseguição da atual 

gestão, seu esposo Glauber Holanda, ao retornar as suas atividades trabalhistas após 

a campanha foi transferido para o distrito Tomé Vieira, para que não volte ao hospital 

municipal. Não havendo nada mais a tratar o Presidente encerrou a sessão e eu, José 

Daciso Maia de Sousa, 1º secretário, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada 

será por mim, pelo presidente e demais vereadores, assinada.  


